



Investigar a fondo contratos entregados a empresas ligadas a García Luna, exigen a UIF

En la Cámara de Diputados, desde la bancada del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena), se pidió a la Unidad de Inteligencia Financiera de la Secretaría de Hacienda (SHCP), que profundice en las investigaciones sobre los contratos millonarios que se habrían otorgado en distintas administraciones en sexenios pasados, a empresas ligadas al exsecretario de Seguridad Pública federal, Genaro García Luna.



La diputada Lidia Pérez demandó que las autoridades fiscalizadoras lleguen al fondo de las indagatorias, para identificar responsabilidades y aplicar sanciones.

Señaló que aunado al juicio que se llevó a cabo en Nueva York contra el exfuncionario mexicano, en el estado de Florida está en proceso una demanda civil presentada por autoridades mexicanas y que lo involucra junto con otras personas, en una red de corrupción y lavado de dinero.

Demanda civil contra García Luna

Indicó que de acuerdo a la UIF, a través de una serie de empresas que recibieron aproximadamente 30 contratos de distintas instancias de gobierno, García Luna y cómplices habrían tenido acceso a más de 745 millones de dólares.

Los recursos, dijo Pérez Bárcenas, habrían sido transferidos a cuentas en “paraísos fiscales” en el extranjero y utilizados en la compra de muebles, inmuebles y otros activos en Florida.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2023/4/4/investigar-fondo-contratos-entregados-empresas-ligadas-garcia-luna-exigen-uif-588318.html>